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Коротко: Лесной

Проведен конкурс по продаже права на заключение догово-
ра аренды земельного участка по ул. Мира под строитель-
ство общественной бани.

Для участия в конкурсе было подано две заявки. Победите-
лем конкурса признано ООО «УПКФ «Сезам».

По инф. Комитета  
по Управлению имуществом  

администрации ГО «Город Лесной».

Областное управление ФСБ проводит набор кандидатов 
для прохождения военной службы по контракту.
Годных по здоровью молодых людей в возрасте до 35 лет при-
глашают в Пограничную службу на Камчатку, в Хабаровский 
край, Еврейскую автономную область, в Дагестан и Чеченскую 
Республику.

Лесничане, желающие заключить контракт, могут обратиться 
в городской отдел управления ФСБ.

Соб. инф.

Горячая телефонная линия открылась в территориальной 
избирательной комиссии Лесного.
Здесь горожане могут узнать о том, как проходит кампания по 
дополнительным выборам депутата городской думы. Сюда же 
можно сообщить информацию о сомнительной агитации и на-
рушении прав избирателей.

Обращаем внимание, комиссия не принимает к рассмотре-
нию анонимные жалобы и заявления. Номер телефона горячей 
линии: 6-88-71.

Юная воспитанница музыкальной школы 
душевно исполнила песню о маме. Вни-
манию гостей праздника был предложе-
но и театральное действо. И выходившие 
на сцену в тот день были щедро одарены 
аплодисментами зрителей.

Этот красивый концерт не оставил рав-
нодушной ни одну гостью. Каждая вышла 
из зала не только с подарком и хорошим 
настроением, но и с ощущением собствен-
ной значимости и неповторимости.

Юлия КАЗИМИРОВА.
Фото автора.

– Юрий Григорьевич, какие труд-
ности в работе с населением суще-
ствуют?

– Трудности, конечно, есть. Порой 
справляться с ними удается не так бы-
стро и кардинально, как хотелось бы, 
но работа все-таки постепенно дви-
жется. Допустим, если касаться мусо-
ра, то здесь основная сложность свя-
зана с технологическим процессом. 
Сегодня так называемый поведерный 
сбор твердых бытовых отходов (ТБО) 
малоэффективен. Если раньше граж-
дане в определенное время осознан-
но выходили к мусоровозу, то теперь 
подход людей к складированию ТБО 
значительно изменился, мол, зачем  
я буду ждать спецтехнику, поставлю-
ка я свой мусорный пакет возле стол-
бика или подъезда, дворник подберет. 
В свою очередь дворники тоже ограни-
чены во времени. На каждый вид ра-
бот им отведено определенное коли-
чество часов, за которые они должны 
выполнить предписанные им обязанно-
сти. На деле мы имеем то, что ощути-
мую долю рабочего времени наши 
сотрудники вынуждены тра-
тить на уборку мусора во 
дворах и на лестничных 
клетках подъездов. Меж-
ду тем мусоровоз кур-
сирует по городским ули-
цам полупустой, поскольку значи-
тельная часть ТБО остается на терри-
тории. Таким образом, мы несем су-
щественные финансовые затраты на 
транспорт. Плюс ко всему приходится 
выделять дополнительную технику на 
ликвидацию мусорных куч во дворах, 
уложенных дворниками в одном месте.  
В результате нами было выдвинуто 
предложение отказаться от мусорово-
за и там, где в домах нет мусоропро-
водов, выставить контейнеры. Для это-
го необходимо осуществить ряд мер: 
определить под эти емкости места, со-
ответствующие санитарным нормам  
и правилам благоустройства городской 
территории, провести межевание зе-
мель, оборудовать их и т. д. Сейчас та-
кая деятельность постепенно нами ве-
дется совместно с комитетом жилищ-
но-коммунального хозяйства, управля-
ющей компанией. В настоящее время  
в Лесном уже есть 21 обустроенная 
контейнерная площадка, но данного 
количества явно недостаточно.

– А как быть с крупногабарит-
ным мусором, о котором ныне ве-
дется столь много разговоров?

– Вопрос закономерен. В настоящий 
момент прорабатывается и вариант 
складирования так называемых круп-
ногабаритных отходов – КГО. В связи 
с тем, что уровень благосостояния жи-
телей повышается, в квартирах участи-
лись ремонты, подчас с перепланиров-
кой. Собственники или квартиросъем-
щики гораздо чаще стали менять бы-
товую технику и мебель. Соответствен-
но, вопрос о складировании данного 
типа бытовых отходов начал вставать 
более остро. Мы также высказывали  

Одним из подарков женщинам  
в этот день были добрые слова, 

сказанные в их адрес «главными» муж-
чинами Лесного. В.В. Гришин чество-
вал женскую мудрость и желал «бла-
годенствия и радости», признавая, 
что важно дарить женщинам не толь-
ко приятные слова, но и добрые дела.  
А.В. Новиков резюмировал, что рус-
ские женщины – самые лучшие, это  
и является причиной такого широкого 
празднования 8 Марта в нашей стране.

Из уст мальчика-ведущего очень тро-
гательно звучали стихи о женщине. 

Служить по контракту

Традиция

в награду дана!»_

Из первых рук

«Моя хата с краю, ничего не знаю». Примерно таким образом се-
годня рассуждает значительная часть горожан о собственной за-
интересованности в сохранности чистоты в подъездах и на при-
домовых территориях своих многоквартирных домов. Одна из ос-
новных загвоздок, мешающих предотвратить жилищно-коммуналь-
ный хаос – слабая активность лесничан в создании общедомо-
вых советов и выборах старших по домам. Так считает директор  
МУПЖРЭП Юрий Саднов, с которым мы встретились на днях, чтобы 
обсудить наиболее актуальные проблемы практически ежедневного  
порядка.

Работает  
горячая линия

Многочисленные нарушения законодательства об охране 
труда выявила областная комиссия на комбинате «Элек-
трохимприбор».
Как рассказали в государственной инспекции по труду, на пред-
приятии до сведения работников не доводились данные о ре-
зультатах аттестации их рабочих мест. Кроме этого, неправо-
мерно проводился инструктаж по охране труда.

В частности, как показала проверка, для некоторых сотруд-
ников занятия прошли в то время, когда они были в отпуске или 
на больничном. Еще одно серьезное нарушение зафиксирова-
но в инструментальном цехе, где не было организовано обуче-
ние персонала, чья работа связана с химическими вещества-
ми.

По итогам проверки комбинату «Электрохимприбор» выписа-
ны предписания, а трое должностных лиц привлечены к адми-
нистративному штрафу.

Наказаны за 
нарушения

Праздник  
женственности  
и весны

Под строительство бани

Широкую «Масленицу» отпразднуют в Лесном в воскресе-
нье, 17 марта.
Откроет ее праздничная ярмарка на площади Центра культу-
ры «Современник». В полдень здесь же начнется театрализо-
ванное представление с песнями, танцами, играми, забавами 
и конкурсами… Один из них – состязания семейных команд на 
ловкость и смекалку. И завершится праздник обрядом, который 
символизирует конец зимы и наступление долгожданного ве-
сеннего тепла, – сожжением масленичного чучела.

Все - на "Масленицу!"

По ул. Ленина, 60, рядом со зданием, 
где размещается Управление ЖКХ го-
рода (ул. Ленина, 58) открылся салон 
под названием «Всероссийская лоте-
рея «Сатурн». Заходил я туда… И что 
увидел? Игровые автоматы…

И это на глазах у жителей города… 
Кто такое допустил? Обращаюсь к на-
чальнику ОВД и прокурору города, что-
бы проверили этот салон, какая дея-
тельность там осуществляется. А то 
ведь, гляди, в Интернет кто-нибудь ро-
лик про то разместит, чтобы интернет-
пользователи знали, что происходит  
в городе Лесном…

П. ДЕРЕВЯНКИН.

В фойе администрации города Лесного установлен теле-
фон-автомат, но уже второй год, как он не функционирует.
Как же так? Неужели нельзя на деньги налогоплательщиков 
включить этот аппарат через мини-АТС, что в администрации 
(через нее можно включить десятки таких телефонов-автома-
тов)? А, может, чиновникам так спокойнее?

В администрации города, «Технодоме», «РКЦ» все служеб-
ные телефоны начинаются на «6», абонентам же, чьи номера 
начинаются с «3», до этих организаций теперь не дозвонить-
ся… А ведь люди пожилого возраста, которым тяжело ходить 
по этажам и кабинетам чиновников, могли бы часть своих про-
блем решить по таким телефонам-автоматам, установленным 
на первых этажах администрации городского округа, «Технодо-
ма», РКЦ. Также необходимо установить ящики для сбора пи-
сем, заявлений и предложений от населения города в вышеука-
занных организациях, которые, к сожалению, отсутствуют.

В. КОРДЮКОВ.

администрации свое видение выхода из 
сложившейся ситуации. Дабы хлам не 
валялся по всему двору – не вывозить 
его тележкой, а обозначить под него кон-
кретные места с установкой емкостей – 
восьмикубовых бункеров. Такой способ, 
на мой взгляд, значительно упростил 
бы вывозку КГО. Но нужно, чтобы жите-
ли тоже способствовали ускорению про-
цесса. Прежде всего, им стоит провести 
общие собрания жильцов, где они долж-
ны самостоятельно прийти к решению, 
востребован ли ими контейнерный по-
лигон для КГО на территории, принадле-
жащей их дому. В целях его обслужива-
ния они могут объединиться нескольки-
ми домами одновременно и заключить 
договор с коммунальной службой. Одна-
ко жители не особо торопятся создавать 
советы домов и не желают отвечать за 
общедомовое имущество, полагая, что 
их ответственность на- ступает за две-
рью их жилого 
помеще -
ния. У 

нас 
в городе на 
450 многоквартир-
ных домов старших по дому наберется 
порядка 60 человек. Хотя сегодня жиль-
цы наделены широкими полномочия-
ми, и пока они не дадут своего согласия 
на проведение тех или иных видов ра-
бот, мы ничего сделать не сможем. До-
пустим, поставили мы контейнерную 
площадку в условном месте. Кому-то 
она будет удобна, а кому-то крайне ме-
шать, т. к. разместится под чьими-то ок-
нами и лишит некоторых жителей эсте-
тического вида из окон их квартир. Вот 
почему так важно иметь совет дома, ко-
торый, как посредник между жильцами  
и управляющей компанией, будет вы-
полнять одну из главных функций – уре-
гулировать жилищные вопросы тех, кто 
живет по соседству.

– Насколько сегодня внятен диа-
лог между гражданами городского 
округа и коммунальщиками?

– Нередко они говорят: «Мы вам пла-
тим – вот и убирайте». Но подчас люди 
не задумываются, за что и как платят. 
Возьмем тот же самый мусор на ул. Ми- 
ра, 11, 13. В обязанности моих сотрудни-
ков не входит вынос его с этажей подъ-
ездов. Складирование мусорных паке-
тов в мусоропровод – прямая обязан-
ность проживающих здесь граждан. 
Вместе с тем работникам приходится 
опять-таки затрачивать свое профессио- 
нальное или личное время на то, чтобы 
навести порядок. Касаемо крупногаба-
рита, у нас взимается за него плата, где 
учтено лишь 5% от общего объема. Мы 

же вывозим около 12%, т. е.  
в два с лишним раза больше. 
Сейчас мой сотрудник – са-
мая социально незащищен-
ная категория лиц. Очере-
дей в дворники или уборщи-
цы у меня нет. Зачастую тем, 
кто трудится в организации, 
приходится перекрывать дея-
тельность, предусмотренную 
по другим, невостребован-

ным ставкам. Это, почему-то, некоторые 
граждане понимать отказываются. Пу-
скай несет ответственность кто-то другой: 
ПЖРЭП, «Технодом» и пр. Еще раз повто-
рюсь, действовать по принципу «У меня  
в квартире все в порядке, а там, за дверью 
– гори, все синим пламенем!» – не самый 
лучший метод. Так быть не должно. Рано 
или поздно мы обяза- ны прийти  
к мысли, что наш дом за-
канчивается не п о р о -
гом нашего жи- л и щ а ,  
а территорией в о з л е 
дома.

 
 
 
 
 

– Кстати о пожарах, какие попыт-
ки, на Ваш взгляд, необходимо пред-
принять с тем, чтобы минимизиро-
вать огнеопасность в жилых объек-
тах, бывших городских общежитиях?

– Там живет немалая доля того контин-
гента граждан, о котором я уже сказал ра-
нее – не готовых беспокоиться о судь-
бе своих отслуживших вещей. Я неодно-
кратно, будучи еще заместителем дирек-
тора МУПЖРЭП, выезжал на эти объекты 
с проверкой. Продолжаю это делать и те-
перь. Основная проблема – сложно найти 
виновника чрезвычайного происшествия. 
На последнем пожаре в «Орбите», кото-
рый произошел недавно, я был до 22.00. 
Вообще ситуация с захламленностью  
в бывших общежитиях меняется чуть ли 
не ежемесячно. Мы регулярно проводим 
очистки тамбуров и лестничных клеток  
в их подъездах. Выносим все, что служит 
угрозой возгорания. Но по прошествии не-
скольких дней ситуация вновь повторя-
ется. Сейчас, насколько я знаю, админи-
страцией разрабатывается новый регла-
мент относительно того, как снизить ко-
личество таких ЧП. Поскольку действую-
щая система по выдаче жильцам предпи-
саний не работает, граждане просто-на-
просто их игнорируют. Планируется в це-
лом перестроить взаимодействие управ-
ляющей компании, как с МЧС, так и отде-
лом внутренних дел. В противном случае, 
количество возгораний будет только уве-
личиваться…

М. МАРИНИНА. 
Фото автора.

Накануне самого первого 
праздника весны женщины 
нашего города получили при-
глашения на концерт в их 
честь. СКДЦ «Современник» 
распахнул свои двери для ба-
бушек, мам, сестер, дочерей.  
Яркие штрихи в атмосферу 
праздника внесли вокальные, 
хореографические и театраль-
ные номера от творческих  
коллективов города.

«моя хата с краю»
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«Женщина миру

Когда

Реплика

Читатель предлагает

Включите телефон!..

Что это?..

Ю.Г. Саднов.


